



2学期大変お世話になりました

12月25日(月)、今日は令和5年度第2学期の終業式でした。参観日、校内音楽会、校内マラソン大会など計画していた行事を全て行うことができ、充実した2学期になりました。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげだと感謝しております。一つ一つの行事を通して、どの子も成長を見せてくれました。終業式では、各学年の頑張りを伝えました。学級でも担任から頑張りを伝えています。

さて、子どもたちは明日から学校から離れ、14日間、家庭・地域に帰ります。家族で過ごす時間を大切にし、2024年を元気に迎えるように伝えています。冬休みが充実したものになり、3学期へのエネルギーを充電する時間になりますよう保護者の皆様、よろしくお願いいたします。2学期のご協力本当にありがとうございました。そして、3学期もよろしくお願いいたします。

保護者や地域の皆さまに感謝 <全校読み聞かせ・しめ縄づくり>

12月18日は、6年生が公民館でしめ縄づくり体験をしました。しめ縄はわらをなつて(編む)作る正月飾りです。6年生のために11人の地域の方が公民館に集まって優しく教えてくださいました。何日も前から、子どもたちが作業しやすいようにと、わらの準備などをしてくださっていました。器用にわらをなつていく地域の方に、驚きや尊敬の思いを持ったことが伝わってきました。初めての体験活動に目を輝かせながら、しめ縄づくりにチャレンジしました。



12月19日、2学期最後の読み聞かせは、全校児童が体育館に集まり、読み聞かせボランティア「まっぼっくり」の皆さんによる全校読み聞かせを行いました。今の季節にぴったりの「てぶくろをかいに」の絵本を選んでくださいました。1年生から6年生までが分かりやすく楽しめるようにと、何度も練習を重ねての読み聞かせは、スクリーンに絵が映し出され、ピアノ伴奏あり歌ありで、場面がより想像しやすい素晴らしいものでした。とても寒い朝でしたが、子どもたちはすぐにお話の世界に引き込まれ、心がぽかぽか温くなる時間になりました。子どもたちからは、「読み方がとても上手でびっくりしました。」「もっと聞きたいです。」「人間は本当はやさしいことがこぎつねに伝わってよかったです。」など、どの学年からもたくさん感想が出ました。本に親しむことは心を耕すことだと改めて感じました。保護者や地域の皆様に様々な場面で見守られながら、やまじっ子181名は伸び伸びと成長しています。3学期もよろしくお願いいたします。

